

Join

国際理解教育通信
第41号
2021年4月発行



入学・進級おめでとうございます！
国際理解教育部のマスコットキャラクターのグロービーです！
この通信では、校内の国際プログラムの紹介や体験報告などを
発信していきます！ Let's discover your own "world" !

今年度の国際理解教育プログラム（予定）

J3 S1-2 グローバル教育ウェビナー

J3 S1-2 イギリス イングリッシュチャレンジプログラム

J2 S1 台湾オンライン交流会（英語集中レッスン含む）

J3 カナダ研修旅行

S2 ハワイ研修旅行

S2 シンガポールオンライン交流会（英語集中レッスン含む）

年間留学

トビタテ！留学ジャパン

おおさかグローバル塾

国際交流委員会

図書通信発行

国際理解教育通信Join!発行

中等部 台湾オンライン交流

例年中等部・高等部で実施している台湾短期交換留学ですが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりました。そこで、昨年度3月、本校中等部2年生（現3年生）8名と、協定校である台湾師範大学国中部の生徒10名が英語でオンラインで交流しました！

参加者は、井上凜太郎さん、水江さくらさん、横井花帆さん、大田彩華さん、杉村優月さん、土田采和さん、藤原百合子さん、丹生和花菜さんです。それぞれ自分の目標を立てて、一生懸命準備し、交流していました。楽しく実りある時間になってよかったです。バディーとの交流が今後も続いたらいいですね！

Pre-session

マッチング、プロフィール交換、メールのやり取り

Main session

プレゼンテーション（それぞれの国のお祭り）

ディスカッション（それぞれの学校・お祭り・文化などについて）

Post-session

バディに手紙を送る、SNSでの交流



参加者の感想

台湾生と交流して改めて自分の英語力がどれくらいなのかということや、新しい言葉を知れてよかったと思いました。またオンラインは普通に会うより会話などが難しいと思っていましたが意外に喋ることができて良かったです。

オンライン交流会を通して、いつもの普通の授業とは違う英語ができるようになったと思います。交流会の前は、日本語が通じない相手と話すので、文法も大事だけど、考え過ぎて黙らないように喋ろうと考えていました。でもそれは簡単そうだけど実際にはとても難しかったです。次にこのような交流会があった時、もっとたくさん話せるように練習しようと思います。



私はJ1の時、オーストラリア・トゥーンバ市の人たちとzoomをした経験が既にあります。しかし、その時は人数が多かったこともあり、ほとんど話すことができませんでした。今回、このオンライン交流会に参加したのは、そんな過去の自分よりステップアップしたいと感じたからです。そして、本番。英語が得意なこともあり、自分が話したいことを普通の雑談のように、スラスラ喋ることができました。最初に話を切り出すこともでき、沈黙ができないように次々と話題を出せました。とても楽しく、あっという間でした。このオンライン交流会を通じて、確実にステップアップができたと思います。そして、なによりバディと仲良くなれました！いつかバディと実際に会えたらいいなと思います。

英語の先生とは英語で会話したことはあったけれど外国の友達と会話をしたことがなかったのでオンライン交流会を通じて外国の友達と会話ができとても楽しかったです。これからもバディーとの交流を続けていきたいです。

日本は国際化に向けて動いているが、この国際化に適応していくことが大事だと思った。初めて外国の方と話すことができたので、良い機会になったと思った。今回の交流会を通して、留学を視野に入れる事も考えるようになったと思う。

普段ではあまり体験できないことをできて楽しかったです。オンライン交流会を体験したことにより、英語で外国の人と交流する楽しさや感動を覚えたのもっと英語勉強したいと思いました。



とても貴重な体験をすることができました。みんなで大きく準備して練習してとても楽しい交流会にすることができました。これからこういう機会があったら今回学んだ事を生かしたいです。



オンライン交流会を通して台湾生と英語で話すことができいい機会だと思いました。友達の誘いからこのような台湾生との楽しい交流ができ、この思い出を忘れることがないと思います。

今後の国際理解教育プログラム

随時、各種プログラムの募集案内をお知らせします。

新型コロナウイルス感染症流行の影響で制限がかかることがありますが、

その中でも充実した教育プログラムを展開していこうと思っていますので、ぜひ応募してくださいね！

